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Aos vinte e nove dias do mês de outubro de dois mil e dezoito, reúne-se este Legislativo na 
Sala de Sessões da Câmara Municipal, às dezoito horas, para a realização da quinta Reunião 
Ordinária do décimo Período da segunda Sessão Legislativa, sob a presidência do Vereador 
Mário Carvalho Delgado Júnior, que com as palavras de praxe, percebendo haver número 
regimental, declarou abertos os trabalhos. O Presidente determina que se faça a chamada, 
observando a presença de todos os Vereadores. Em seguida é colocada em discussão e 
votação a ata da Reunião Ordinária do dia vinte e dois de outubro de 2018, sendo a mesma 
aprovada e assinada pelos edis presentes. Iniciando o pequeno expediente é feita leitura de 
diversos e expedientes recebidos da Prefeitura Municipal: Ofício n° 191/2018, encaminhado 
pelo Prefeito Municipal em resposta as Indicações n° 125, 146, 148, 149, 150, 151, 152, 
153/2018; Ofício n° 95/2018 encaminhado pela Secretária Municipal de Administração em 
resposta a indicação n° 125/2018; convite para o “I Seminário de Desenvolvimento – Câmara 
Municipal de Arantina e Sociedade Civil” que será realizado no dia 05 de novembro de 2018 
de 08:00h às 15:00h. Seguindo passa-se a Publicação do Projeto de Resolução n° 04/2018 
que “Dispõe sobre devolução de bens inservíveis da Câmara Municipal à Prefeitura Municipal 
de Lima Duarte”. Iniciando o grande expediente é feita leitura de  Indicação n° 156/2018, de 
autoria do Vereador Walter de Paula Neves, indicando ao Prefeito Municipal que solicite ao 
Presidente do Sindicato dos Produtores Rurais de Lima Duarte, doação de vacinas contra 
brucelose para vacinação de gado dos produtores. A Indicação é colocada em discussão e 
votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; Indicação n° 157/2018, de 
autoria dos Vereadores Marcelo Rodrigues de Freitas e José Jayme Carvalho da Cunha, 
indicando ao Prefeito Municipal que inclua na previsão de execução de serviços de 
calçamento para o ano de 2019, a Rua do Horto, localizada no Bairro Cruzeiro. A Indicação é 
colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; 
Indicação n° 158/2018, de autoria dos Vereadores Marcelo Rodrigues de Freitas e José 
Jayme Carvalho da Cunha, indicando a determinação ao setor competente de realização de 
poda de abacateiro, localizado na Rua Paulo de Oliveira, 144, Bairro Vila Belmira. A Indicação 
é colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; 
Indicação n° 159/2018, de autoria dos Vereadores Marcelo Rodrigues de Freitas e José 
Jayme Carvalho da Cunha, indicando ao Secretário Municipal de Obras que providencie a 
cobertura do ponto de ônibus, localizado em frente ao portão principal do Pátio na Rua 
Benvindo de Paula. A Indicação é colocada em discussão e votação e não havendo 
manifestações contrárias, aprovada; Indicação n° 160/2018, de autoria dos Vereadores 
Marcelo Rodrigues de Freitas e José Jayme Carvalho da Cunha, indicando ao Secretário 
Municipal de Obras que realize limpeza e capina no Bairro Vila Belmira. A Indicação é 
colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, aprovada; 
Indicação n° 161/2018, de autoria dos Vereadores Marcelo Rodrigues de Freitas e José 
Jayme Carvalho da Cunha, indicando ao Secretário Municipal de Obras que providencie 
desentupimento de bueiro na Avenida Antônio Tuita em frente a obra do terminal rodoviário. A 
Indicação é colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, 
aprovada; Indicação n° 162/2018, de autoria dos Vereadores Marcelo Rodrigues deFreitas e 
José Jayme Carvalho da Cunha, indicando ao Secretário Municipal de Obras que providencie 
desentupimento do bueiro localizado nos fundos da Unidade de Saúde Jardim Primavera. A 
Indicação é colocada em discussão e votação e não havendo manifestações contrárias, 
aprovada. Após, é feita leitura do Segundo Relato da Comissão de Legislação e Justiça, 
Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas e Comissão de Obras e Serviços 
Públicos Municipais em conjunto ao Projeto de Lei Ordinária n° 17/2018 que “Institui e 
regulamenta a jornada de trabalho no âmbito do funcionalismo público municipal, no que 
menciona”. O Relato é colocado em discussão e votação e não havendo manifestações 
contrarias, aprovado.  O Presidente após parabenizar aos funcionários públicos pela ocasião 
do dia em comemoração à profissão, deixa a palavra livre. O Vereador José Jayme Carvalho 
da Cunha após cumprimentar a todos, solicita ao Secretário Municipal de Obras que construa 
estrutura de captação de água pluvial em frene ao posto de saúde da Comunidade de 
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Manejo. O Vereador Rogério Ferreira dos Santos após cumprimentar a todos, solicita 
providencias com relação ao serviço de acendimento das lâmpadas da Praça Tiago Delgado. 
O Vereador Fábio Pereira Vieira após cumprimentar a todos, solicita que o Poder Executivo 
Municipal providencie com urgência a reabertura do “bora fora”municipal; solicita a poda de 
árvores localizadas próximas as redes elétricas municipais, bem como a poda de bambus 
próximos a ponte do Bairro Poço da Pedra. O Vereador João Batista de Moura Júnior após 
cumprimentar a todos solicita informações com relação a possibilidade de parcelamento de 
pagamento de servidores municipais do setor da educação e compartilha sua preocupação 
com o fato, sugerindo que o Poder Executivo Municipal faça suplementação de crédito no 
orçamento vigente. O Vereador Aristides dos Reis de Magalhães após cumprimentar a todos, 
solicita a colocação de saibro no morro próximo ao campo do Bahia Futebol Clube e informa 
que moradores realizaram mutirão de limpeza das Ruas do Bairro Três Porteiras. O Vereador 
Marcelo Rodrigues de Freitas, manifesta sua preocupação com a nota emitida pelo Poder 
Executivo Municipal, informando a possibilidade de parcelamento de salário de servidores do 
setor de Educação Municipal e informa que foi convocado para reunião do FUNDEB, na qual 
se informará melhor sobre a situação; opina que o parcelamento de salário, ocasionará 
grande transtorno e prejuízo em âmbito municipal e sugere que o Poder Executivo se planeje 
melhor para que no ano de 2019 não ocorram dificuldades no cumprimento de suas 
obrigações com a folha de pagamento; solicita limpeza das ruas do Bairro Vila Belmira e 
construção de ponto de ônibus no Bairro Vila Afonso Pena; informa a necessidade de 
pavimentação e construção de rede de captação de água em rua localizada a frente da obra 
de construção do Terminal Rodoviário no Bairro Piuna; sugere que o Secretário Municipal de 
Obras tome providencias com relação ao acúmulo de materiais próximo ao portão do 
cemitério municipal. O Vereador Rogério Ferreira dos Santos informa que há cerca de vinte 
dias a Comunidade de Orvalho não conta com atendimento médico. Nada mais havendo a 
tratar, encerra-se a reunião, lavra-se esta ata que, se conforme, será assinada pelos edis 
presentes. Lima Duarte, 29 de outubro de 2018. 

  

 


